
ISTITUTI SCOLASTICI PARITARI “SAN TOMASO D’AQUINO” CORREGGIO 
Verbale n. 1  della riunione del Consiglio di Istituto del 14 gennaio 2019 

 
Il giorno lunedì 14 gennaio 2019 , alle ore 18.00, nell’aula verde dell’Istituto San Tomaso 
d’Aquino, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 
1. Nomina del Presidente 
2. Nomina del Vice-Presidente 
3. Potenziamento dell’insegnamento della lingua inglese nella scuola media 
4. Potenziamento di musica/canto nella scuola media 
5. Potenziamento dell’insegnamento della lingua inglese nella scuola primaria 
6. San Tomaso come punto distaccato di inglese (pomeridiano) di Language For Life di 
Carpi 
7. Adozione di eventuali modifiche proposte al PTOF 
 
Sono presenti: 
MEMBRI DI DIRITTO: Luigi Rossi, Menozzi Milena, Corradini Silvia, Spinardi Luca, Rubini 
Maria, Incerti Nicoletta. 
MEMBRI ELETTI: Zaccarelli Haingonirina , Rossi Agnese (arriva alle ore 18:30) , Oleari M. 
Teresa, Masetti Lorenzo  (in rappresentanza dei docenti); Poli Chiara, Bigi Francesca, 
Franchini Luca, Gallingani Paola (in rappresentanza dei genitori)   
Assenti: 
Davolio Elena e Palazzo Elena, (in rappresentanza degli studenti). 
 
 
Punti 1 e 2  
Si apre la seduta procedendo all’elezione di Presidente e Vice Presidente. 
VOTAZIONE PER L’ELEZIONE DEL PRESIDENTE : candidata Francesca Bigi 
Votanti 12 – favorevoli 11 – contrari 0 – astenuti 1 : la candidata FRANCESCA BIGI risulta 
pertanto eletta alla carica di PRESIDENTE 
 
VOTAZIONE PER L’ELEZIONE DEL VICE -PRESIDENTE : candidato Franchini Luca 
Votanti 12 – favorevoli 11 – contrari 0 – astenuti 1 : il  candidato FRANCHINI LUCA risulta 
pertanto eletto alla carica di VICE –PRESIDENTE 
 
Della verbalizzazione viene incaricata Nicoletta Incerti 
 
Punto 3 
La proposta, elaborata dal Collegio dei Docenti della Scuola Media,  che ha tenuto presenti 
anche le considerazioni in tal senso espresse da molti genitori, consiste nell’attivazione di un 
piano di studi che preveda 5 ore settimanali di insegnamento della Lingua Inglese anziché 3 
ore di Inglese e 2 di Spagnolo. 



Il progetto si applicherà. In via graduale, a partire dal primo anno di corso a.s. 2019/20. 
L’obiettivo principale è quello di completare lo studio della grammatica e delle forme della 
lingua, con un notevole incremento della produzione orale e delle attività specifiche sulla 
comunicazione, in un’ora dedicata ed, inoltre, la presenza costante per un’altra ora a 
settimana di un insegnate madrelingua inglese. Si potranno inoltre delineare progetti ulteriori 
di potenziamento, ipotizzando l’insegnamento di alcune discipline (ad esempio Storia o 
materie tecniche) in lingua inglese. 
Se il numero degli iscritti lo consentirà, si potranno attivare 2 corsi anche con paini di studio 
differenti: uno con 5 ore di Inglese e uno con 3 ore di inglese e 2 ore di Spagnolo. In ogni 
caso l'attivazione dei corsi è subordinata alla preferenza degli iscritti che devono 
raggiungere un quorum minimo per entrambe le lingue di 15 preferenze.  
Si attiverà immediatamente un sondaggio tra i pre-iscritti alla classe prima a.s. 2019/20 per 
verificare il loro orientamento. In particolare chiedendo di indicarci il piano di studio preferito 
entro il 23 gennaio p.v., così da consentirci di confermarne l’attivazione (entro il 28 gennaio) 
prima della scadenza fissata come termine delle iscrizioni al prossimo anno scolastico. 
I rappresentanti dei genitori esprimono il loro pieno sostegno all’iniziativa condividendo 
profondamente la necessità di abituare gli studenti a comunicare agevolmente in lingua 
straniera. 
La proposta risulta quindi approvata all’unanimità. 
 
Punto 5 
La Coordinatrice della Scuola Primaria, riferisce il grande apprezzamento che alunni e 
genitori hanno riferito per l’attività di Educazione Fisica svolta in lingua inglese. 
L’apprezzamento deriva soprattutto dall’entusiasmo che i bambini mostrano ai genitori per il 
tipo di attività e per i progressi fatti in termini di arricchimento lessicale. 
Illustra poi la programmazione per l’anno in corso che prevede il prosieguo dell’esperienza di 
educazione motoria in lingua, un maggior utilizzo dell’inglese da parte dei docenti titolari 
nello svolgere le proprie lezioni, e la riproposizione degli approfondimenti  curati in 
collaborazione con Language for Life. 
Nello specifico si realizzerà la seconda edizione del progetto “Proficient English – Acting” con 
l’attivazione di due corsi di 9 ore ciascuno che si concluderanno con altrettante performance 
rivolte alle famiglie degli alunni coinvolti : per le classi quarte “Alice in wonderland” per la 
classe quinta “Peter Pan” 
Per l’anno in corso la proposta verrà poi allargata alle classi terze con un corso di 4 ore sul 
regno animale. Anche in questo caso è previsto un momento di restituzione alle famiglia. 
 
Punto 6 
Il gestore Rossi, sempre nell’ottica di offrire occasioni di approfondimento delle lingue 
straniere, sottopone alla valutazione del Consiglio la possibilità di una ulteriore 
collaborazione con Language for Life, partner della scuola da anni con comprovate 
competenza e serietà, mediante la creazione di un suo punto distaccato all’interno della 



scuola. Questo faciliterebbe i genitori che , con adesione libera e a proprio carico, volessero 
approfittarne trovandosi agevolati dal poter evitare spostamenti in orario pomeridiano. 
Il Consiglio approva, prima però di avviare l’iniziativa occorrerà una migliore valutazione 
dell’impatto che questa potrebbe avere sull’organizzazione generale della scuola (assistenza, 
mensa, ecc.) 
 
Punto 4 
Si ipotizza di attivare un laboratorio di canto corale aperto agli studenti della scuola media 
nel corso del quale si pongano le basi delle tecniche della respirazione e del canto per 
giungere all’esecuzione di brani dei  generi  musicali ritenuti maggiormente graditi ai ragazzi  
e adatti al tipo di esecuzione prevista. 
I genitori presenti caldeggiano la proposta  ritenendola estremamente formativa ed 
educativa e chiedono di estenderla anche agli studenti del Liceo. 
Considerano comunque che l’anno scolastico è già avviato da tempo e l’offerta di attività 
integrative e laboratoriali è molto ampia, si decide di esaminare la possibilita' di partire con il 
laboratorio di canto dal prossimo anno scolastico. 
 
Punto 7 
Rinviato alla prossima riunione del Consiglio. 
 
 
La seduta è tolta alle ore 19:30 
 
          La Segretaria                                                                         La Presidente 
        Nicoletta Incerti                                                                      Francesca Bigi 
 
 
 
 
 
 
 
 
La seduta è tolta alle ore 20.40 
 
       La segretaria                                                                            il  Presidente 


